

COMTE JEAN-FRANÇOIS DE LA PÉROUSSE

Voyage autour du monde sur les bateaux L' Astrolabe et La Boussole

Le comte de La Pérouse dirigea une expédition scientifique française majeure autour du monde de 1785 à 1788. Le 10 mars 1788, La Pérouse naviguait vers la Nouvelle-Calédonie, quand les deux bateaux firent naufrage et périrent corps et biens.

D'après toi, quels instruments les navigateurs utilisaient-ils sur leurs bateaux en 1785 ?



Sextan



Boussole



GPS



Astrolabe

Relie les points pour trouver le trajet du bateau de La Pérouse. N'oublie pas que tu es en bateau: reste sur l'océan!

